

緑陽台認定こども園園長だより

令和4年3月10日 緑陽台認定こども園 No.23 文責：川原

3月のお誕生会

3月8日(火) 3月生まれさんのお誕生会がおこなわれました。3月生まれのお誕生児さんは全員で8名でしたが、3月のお誕生会はコロナウイルス感染症予防のため、クラスごとでの開催としました。クラ

スのみなでお遊戯場に移動して、クラスのみなでお誕生会をしました。いつものお誕生会よりお客さんは少なくなってしまいましたが、お誕生児さんはステージに上がって元気に自己紹介をしてくれました。自己紹介で以上児さんは「大きくなったらなりたいもの」を「警察官」や「シンカリオンの運転手」「プリキュア」と教えてくれました。未満児さんは「好きな食べ物」を「りんご」や「フルーツ」と教えてくれましたよ。ごきげんうかがいのお歌やハッピーバースデーのお歌をクラスのみなで歌いました。

お遊戯場でのクラスお誕生会を終えた後は、各お部屋に戻ってお誕生会のお楽しみを楽しみました。クラスの先生がエプロンシアターやパネルシアターを見せてくれました。

4月のお誕生会から自分のお誕生会の順番を今か今かと待ち望んでいた3月生まれさん🎵クラスごとのお誕生会となってしまいましたが、クラスのお友だちや先生に「おめでとう!!」をいっぱい言ってもらって、お誕生児さんはとっても嬉しそうでした❤️



ひなまつり

3月3日(木) こども園でひなまつりを行いました。

コロナウイルス感染症予防のため、今年のひなまつりは、各クラスでお楽しみを行いました。

宝探しゲームをしたり、フルーツバスケットならぬ“ひなまつりバスケット”をしたり、担任の先生のパネルシアターを楽しんだりなど、クラスごとにお楽しみたくさんひなまつりとなりました。きりん組さんは「インタビューゲーム」をしました。インタビュー用紙をもって園内の先生たちに「好きな色は何ですか?」「好きな食べ物は何か?」とインタビューをして情報を集めていきます。同じ質問でも先生によって答えが違うので、「〇〇先生は××なんだって!!」と自分の知った情報をお友だちに教えてあげて盛り上がっていましたよ。私もお楽しみに加えてもらい、各クラスで『出張マジックショー』をさせていただきました。“どんなことが起きるのかな?”と、期待いっぱいのキラキラした目でこちらに見入ってくれる様子がかわいくてかわいくて、私も嬉しいひと時でした。

この日は、給食もスペシャルで、ひなまつりの行事食をいただき、午後のおやつも「ひなまつりゼリー」で、一日いっぱいひなまつりを満喫しました。



卒園式について

そう組さんのクラスからは、卒園式で歌う「さよなら ぼくたちのこどもえん」の歌声が聞こえてきます。卒園式当日に向けてクラスの中で練習を重ね、お遊戯場での練習も行っています。私もこれまで2回の練習に参加しました。子どもたちは、式の流れや卒園証書を受け取る時に移動する場所などをしっかり理解し、真剣な面持ちで練習に参加しています。一人ひとりに卒園証書を渡していると、練習とは言っても寂しい気持ちになります。

北海道の蔓延防止措置期間が延長となり、今年度は蔓延防止措置期間に卒園式を行うことになりました。例年通りの形で卒園式が行えなくなってしまうことは心苦しいのですが、子どもたちの門出をお祝いする意味でも、しっかりと感染防止対策を行い、安全な卒園式となるように努めてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

卒園式は以下の感染防止対策を行いながら実施いたします。

- 保護者の方の参加は、当初の予定通り一家庭2名とさせていただきます。そう組さんの晴れの舞台となる卒園式ですので、保護者の皆様と一緒に卒園をお祝いしたいと思います。
- 感染防止対策として、式に参加される方の体調の確認をさせていただきます。
- 卒園式の間は会場内の換気をさせていただきます。
- ソーシャルディスタンスを保つため、保護者席は家庭ごとの椅子の間隔を空けて設置いたします。式場では椅子以外の場所への立ち歩きはご遠慮いただき、カメラ・ビデオ撮影も椅子以外の場所では行わないようお願いいたします。また、会場内での私語を慎むようにご協力いただきたいと思います。
- 園児が歌を歌う場面では、内閣府より出されている合唱等を行う場面での新型コロナウイルス感染症対策に基づいて、マスクを着用したまま、1メートルの間隔を空けます。

規模の縮小・時間短縮のため、卒園式次第の以下の部分を変更して行います。

- 園長式辞、育成会会長様からの祝辞、理事長からの祝辞については、式内では行わず、文書にして出席された皆様にお渡しさせていただきます。
- 祝電の読み上げは行わず、祝電は掲示させていただきます。
- 園歌は歌わず、園児が歌う歌は、お別れの歌（さよなら ぼくたちのこどもえん）のみとします。

一年間（昨年度から合わせると2年間ですね。）新型コロナウイルス感染症対策のために様々な制限の中でこども園生活を送ってきてくれた卒園児さんです。本当によく頑張りました。こども園生活最後の行事となる卒園式です。きっと堂々と立派な姿を見せてくれることでしょう。

令和4年度 お誕生会について

例年ですと、毎月のお誕生会は誕生児さんの保護者の皆様に自由に見学していただけてきました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、誕生会の見学を見合わせてまいりました。保護者アンケートでもご意見をいただいております、このことについて職員間でも話し合いを重ねてまいりました。

次年度の各月のお誕生会は、保護者の見学を自由とさせていただきます。誕生会の見学の際は、以下の事へのご協力をお願いいたします。

- ◆ 誕生会の見学は、その月の誕生児の保護者様とさせていただきます。
- ◆ 誕生会の見学は、各家庭1名とさせていただきます。
- ◆ 見学の際は、お遊戯場後方に設置した椅子にお座りいただきます。椅子以外の場所では見学いただけません。

年間のお誕生会の日程は、年度初めに年間行事予定でお知らせいたしますが、諸事情により日程を変更して行うこともあります。また、基本誕生会は全園児で行いますが、緊急事態宣言等が発令された場合には、その月に誕生児がいるクラスのみでの参加や、クラスごとの開催など、形を変えて行うこともありますので、ご了承ください。

令和4年度4月のお誕生会は 4月15日（金）10:00～ 行う予定です。